

Papa Francisco evoca a san Josemaría “precursor del Concilio Vaticano II”

En un mensaje remitido por el Secretario de Estado, Mons. Pietro Parolin, a los participantes en un Congreso Internacional sobre san Josemaría celebrado en Roma, el Papa Francisco habla del mensaje de san Josemaría.

22/11/2013

Reproducimos a continuación la traducción castellana del mensaje dirigido al Gran Canciller de la Pontificia Universidad de la Santa Cruz, Mons. Javier Echevarría:

Con ocasión del Congreso Internacional dedicado a "San Josemaría Escrivá de Balaguer y el pensamiento teológico", organizado al final del Año de la Fe por la Pontificia Universidad de la Santa Cruz, institución académica por él inspirada, el Sumo Pontífice Francisco dirige a todos su afectuoso saludo, con el deseo de que el precioso ejemplo de la vida sacerdotal del santo Fundador, precursor del Concilio Vaticano II al proponer la llamada universal a la santidad, suscite en todos los fieles de la gran familia del Opus Dei una renovada certeza de que el creyente, en virtud del bautismo que lo incorpora a Cristo, está llamado a ser santo y a colaborar con su trabajo

cotidiano a la salvación de la humanidad.

Su Santidad, al tiempo que recuerda la perenne verdad predicada con la palabra y con la vida por san Josemaría Escrivá -que la fecundidad del apostolado está en la oración y en una vida sacramental intensa y constante-, pide una oración por su persona y su ministerio, e invocando la luz del Espíritu Santo para una fructuosa reflexión, imparte a Su Excelencia, al Rector Magnífico y a los profesores la deseada Bendición Apostólica, que extiende a los presentes y a cuantos frecuentan la Pontificia Universidad.

Arzobispo Pietro Parolin

Secretario de Estado de Su Santidad

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-mx/article/papa-francisco-evoca-a-san-josemaria-precursor-del-concilio-vaticano-ii/>
(16/02/2026)